



Critican los roces

REFORMA / STAFF

El presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, advirtió al Mandatario Andrés Manuel López Obrador que, en diplomacia, hasta “para pelearse y mentarse la madre” hay que tener estilo, y lo llamó a evitar entrar al “callejón de los trancazos”.

En un video titulado “Tenga para que aprenda”, el legislador atizó sus críticas contra el Presidente y aseguró que fue un buen candidato, pero es un pésimo Mandatario, pues se aferra a tonterías como “los abrazos y no balazos”.

“Ahora le tocó a nuestros vecinos (Estados Unidos); sí, se pasaron (los congresistas republicanos que exigen una intervención militar en México por el crimen organizado), pero un Presidente no se pone en el callejón de los trancazos”, consideró en la grabación divulgada en redes sociales.

“Aquí le explico lo que hace un buen Presidente: no a la intervención, sí a unir esfuerzos, no a responderle a dos o tres congresistas, que por cierto con ellos sí dialoga, con nosotros no”.